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星报讯（记者 江锐） 昨日，2011年全国女子手球锦

标赛在新疆乌鲁木齐揭开战幕。由于备战10月奥运资格

赛，国家队球员将不参加此次比赛，对于队中拥有国家队

队员较多的安徽队来说，实力受到一定影响。

参赛：配合奥运预赛

据悉，参加本次锦标赛的共有12支球队，分两组率

先进行小组循环赛。安徽队与广东、山东、北京、广西、四川分

在B组，解放军、上海、江苏、黑龙江、新疆、辽宁同在A组。由

于中国女手今年的最大任务是冲击伦敦奥运会参赛资格，国

家队球员将不参加此次全国锦标赛，而是集中训练备战即将

于今年10月在常州举行的奥运资格赛。

重点：考察选拔新人

今年3月在湖北省宜昌市进行的全国女子手球冠军杯

赛，国家队队员全部回队参赛，安徽队仅排名第三，老牌强

队北京部队和上海获得前两名。全国手球冠军杯赛于每年

初举行，旨在为各队提供一个锻炼队伍、检验冬训成果的平

台。本次全国锦标赛，更重要的任务是考察选拔新人。值

得一提的是，去年以安徽队队员身份代表国家队参加广州

亚运会并夺得金牌的马玲，是新疆女子手球队队长。

王健林或将出任足协副主席

在中国足坛打假扫黑进入收尾阶段后，足代会的召开

只是时间问题。业内人士分析说：“如果仅仅是为了开而

开，没有任何意义。经过了扫赌打黑这么大规模的行动，高

层领导对整治、振兴中国足球的决心大家已经都看到了。

等足代会召开时，肯定会有非常大的变革。”目前万达正在

酝酿着的一系列行动，也被认为是中国足球变革的前奏。

在这样的情况下，有说法称，在王健林以如此大架式

重返中国足球后，他很可能在即将召开的足代会上被选为

足协主席。不过，在目前的体制下，足协主席一职应该还

是会由分管足球的体育总局副局长蔡振华出任。但是业

内人士分析，不排除在将来召开的足代会上，将王健林选

入足协决策层的可能。业内人士表示，如果与中国足球的

全方位合作真正展开，万达必定拥有足够分量的话语权。

中国足协发表声明：
中超联赛经营权被买断不属实

此前有消息称，王健林已经买断了中超联赛未来3年

经营权，中超公司也许将成为历史。对此，昨日中国足协

在中超联赛官网上发表了声明，声明称，类似报道并不属

实。中国足协新闻发言人声明如下：

此消息并不属实，中国足协和中超公司从未与第三方

就中超联赛整体经营权买断进行过商洽。中超联赛的商

务资源分为联赛的整体资源和俱乐部自身资产形成的资

源。现阶段，这两部分的资源分别由不同的主体进行经

营。中超联赛的整体性商务资源由中国足协委托给中超

公司进行管理和经营，俱乐部自身资产所形成的资源和中

超联赛配置给俱乐部的资源由俱乐部自行经营。中超联

赛的商务资源没有也不可能被一家公司买断和单独经营。

王健林，又回来了！
张华玮 整理

王 健 林 在 中 国 足 坛 是 一 个

绝对的传奇人物，他曾打造出大

连足球甲 A 联赛 6 年 4 次夺冠、

连续 55 场不败的骄人战绩。在

他愤然离开中国足球之后，大连

足球进入低迷期，而中国足球也

进入相同的轨道。但就在最近，

这个人又一次与中国足球如此

亲密，王健林以另一个身份，用

另一种方式，又一次回归了中国

足坛。他这次回来，是如此的惊

天动地，似乎他已经做好大干一

番的准备，并且，他所走的每一

步，都能看出他的野心和抱负。

王健林曾经携手大连足球，留给

球 迷 许 多 美 好 的 记 忆 ；此 番 回

归，希望他能带给中国足球新的

活力，甚至是新的生命！

据报道，万达集团此番将全面介入中国足球，除购买

中超部分经营权，还要介入国字号、青少年培养、裁判等

各个领域。目前万达与足协基本谈妥中超冠名，费用为

6000万元左右。

作为足球之本的联赛最为万达老板王健林看重，这

也是他斥巨资的根本原因。据了解，王健林向体育总局

提交的进军足球的计划书中，主要内容便是关于介入中

超联赛。按照王健林的计划，他确实要拿出近30个亿来

购买中超联赛部分经营权与组织权，这是一个十年计划，

平均每年投入近3个亿。万达购买中超联赛部分经营权，

符合总局提出的管办分离政策，因为管理权仍握在足协

手中。据一位知情人士透露：“正是有了王健林的出资，

足协近期的确与里皮、希丁克、里杰卡尔德等人取得联

系，希望能为国足请到一位世界级的名帅。”

万达已谈妥中超冠名

王健林受邀回归中国足球，媒体炒得火热，可是作

为联赛主体的各家俱乐部却有点百思不得其解，因为直

到目前为止，他们还没有收到官方的任何说法。《足球》

报在对鲁能、申花、泰达和国安四大豪门的俱乐部负责

人对话的时候，四位掌门人的态度出奇一致：如果真能

按照市场办事，举双手欢迎，但是之前需要照顾一下各

球队的感受。

鲁能常务副总韩公政表示，他对事情的整体进展并

不知情，“在万达和中国足球全面合作之后，俱乐部的利

益和权利将如何得到体现是我们比较关心的。”北京国安

老总罗宁对万达入主足坛一事持谨慎态度，“万达此次高

调回归到底是什么目的有待商榷，万达是一个企业，王老

板也是商人。在这个时候，拿一大笔钱重新回到足球圈，

是出于慈善目的，还是有利益驱动。”他接着强调，万达要

取得中超联赛的经营权还要通过中超董事会投票表决。

申花老板朱骏则为此事提出问题：“到底是以国家利益为

目的还是以市场为目的？行业从业者是国家中人还是市

场中人？”

中超豪门关注俱乐部利益

在大连万达集团的“春晚”上，董事长王健林喜欢豪情

万丈地引吭高歌“我真的还想再活五百年”。现在，身家430

亿元人民币的王健林携这股“王者”气势重返中国足坛。

尽管中国足协和万达方面的合作细节至今没有官方

说法，但已有总局高层人士透露：“支持王健林重返足坛

的力量远高于中国足协与体育总局，在最终结果没有出

炉之前，中国足协保持沉默可以理解。”近日，中国足协

副主席林晓华表示：“中国足协欢迎像王健林这样有社会

责任感的企业家参与中国足球。”这也是足协高层首次对

外就万达集团赞助一事做出回应，同时这句话表达了一

种信号，似乎预示着王健林回归中国足球的脚步已经越

来越近。

另外，对于王健林出钱帮足协选世界名帅的说法，林

晓华给予了否认：“这支国家队已经磨合了很久，从教练

组到队员彼此都非常熟悉和默契。全队马上要打世界杯

预选赛，此时再换教练对于球队未必是好事。”

体育总局确认万达将携手足协

安徽女手全锦赛重点“锻炼新人”江淮体育

冠名中超 全面介入中国足球
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